

Hiermit wird das Folgende öffentlich und völkerrechtlich bekannt gegeben:

- 1) Mit Datum 20. Februar 2011 wurde die geänderte Fassung der Proklamation der Selbstverwaltung Thomas PATZLAFF, vom 01. Januar 2010, mit dem Änderungsdatum 20. Februar 2011, im Weltnetz veröffentlicht.

In den Absätzen 1 und 5 wurde in der geänderten Fassung der „Mensch“ eingefügt, um hier eindeutig klar zu stellen, daß der Mensch als Träger aller Rechte, ausführendes und tragendes Wesen ist und daß die natürliche Person als Organ, bereits eine untergeordnete, formale Rolle im gesellschaftlichen Miteinander spielt.

Groß-Berlin, den 20. Februar 2011

Patzlaff, Thomas

